



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, lamenta que Page suba los impuestos para cumplir con Podemos

Según ha recordado, Page va a aprobar la eliminación de bonificaciones por el Impuesto de Sucesiones y Donaciones y va a incrementar el de Transmisiones. “Page quiere recaudar 40 millones de euros más a los ciudadanos y lo van a tener que pagar la inmensa mayoría de castellano-manchegos”. Ha afirmado que Page no va a bajar el tramo autonómico del IRPF en dos puntos, algo que propuso el PP para esta legislatura porque “nos encontramos en un momento de recuperación económica y ahora se pueden bajar los impuestos, pero los socialistas no lo van a hacer, lo que se traduce en que quitará más dinero a los ciudadanos y hará que los empresarios se planteen la contratación de personal”.



Francisco Cañizares

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page y Podemos intentan engañar a los ciudadanos con promesas irrealizables y cuentas que no cuadran”



Cortes Valentín

Valentín ha explicado que con el incremento del techo de gasto en 39 millones de euros en relación con el año 2015, no se pueden obtener los más de 600 millones de euros para el plan de rescate ciudadano pactado con Podemos, los 100 millones más para Dependencia, no se podrá destinar el 1,25 % PIB a I+D+i, no se podrán conseguir los 500 millones de euros para obras en infraestructuras sanitarias, ni se podrá subir un 3% el sueldo de los empleados públicos. “O bien Page y Podemos no van a cumplir los compromisos adquiridos en el acuerdo de investidura, o van a disparar el gasto público para volver a hipotecar a la región como ya lo hicieron los socialistas hace cuatro años”. El PP “no va a ser cómplice de esa mentira ni va a permitir que el coste del pacto de perdedores tenga que salir del bolsillo de todos los ciudadanos a los que van a freír a impuestos”.

Ciudad Real



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto, recuerda que “las listas de espera miden la calidad del sistema sanitario”

Jiménez Prieto ha asegurado, refiriéndose a los datos oficiales del Sescam, que entre junio y diciembre de 2015, las listas de espera se han incrementado en la provincia de Ciudad Real en 5.356 pacientes. “Se trata de algo muy significativo, ya que las listas de espera miden la calidad del sistema sanitario y es indiscutible que desde que el PSOE de Page gobierna en Castilla-La Mancha hay muchos más pacientes esperando ser atendidos, concretamente 22.519 en toda la región”. Ha apuntado que el tiempo de espera ha crecido “de forma desorbitada”, sobre todo en los tramos más largos. En el caso del hospital de Ciudad Real, la lista de espera de pruebas diagnósticas en los tramos más largos se ha incrementado un 121%, y la de consultas externas un 164%.



Juan José Jimenez Prieto

Manzanares



El Partido Popular apoya y agradece la labor realizada por todo el personal sanitario ante la epidemia de Legionela

Lo complejo de la situación y la acumulación de casos hasta la primera semana de enero, mucho más allá de las previsiones de la Dirección General de Salud Pública, han creado en los afectados y en el conjunto de la población de Manzanares y su comarca una sensación de impotencia y desamparo a la que no puede ser ajeno el Partido Popular. Hasta la creación de la plataforma de afectados y aún después, el Partido Popular de Manzanares ha sido la primera y principal organización que ha dado voz a los vecinos frente a este problema sin precedentes, reclamando más y mejor información y más medios técnicos y humanos. Compartimos con los facultativos la preocupación y el interés por resolver definitivamente el brote de Legionela y llevar la tranquilidad a una población que ha pasado las peores navidades que se recuerdan, cada cual desde su ámbito y con el máximo respeto a los profesionales sanitarios.



Manuel Martín Gaitero